

Claudia Molon ist seit ihrer frühen Kindheit in engem Kontakt mit der Musik. Im jungen Alter erhielt sie Instrumentalunterricht in Blockflöte, klassischer Gitarre und Klavier. Zahlreiche Auszeichnungen am österreichischen Jugendwettbewerb „Prima la Musica“ bestätigen ihr Talent und ihre Musikalität. Claudia führt ihre künstlerische Ausbildung an der Universität für Musik und darstellende Kunst Wien fort, wo sie seit Oktober 2010 Konzertsache Blockflöte bei Univ. Prof. Carsten Eckert und IGP Gitarre Klassik bei o.Univ.-Prof. Melitta Heinzmann studiert. Im März 2014 erhielt sie beim Blockflötenwettbewerb in Nordhorn den 3. Preis. Sie ist ein Mitglied des Blockflötenensembles Ancor.